



**En Cauquenes**

# Municipalidad se reunió con SAE para revisar proyecto parque eólico "El Sauzal"

La Municipalidad de Cauquenes se reunió con el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) para revisar proyecto del parque eólico "El Sauzal" y dar inicio al proceso de participación ciudadana para garantizar la entrega de información clara a la comunidad, esta mañana.

La reunión se llevó a cabo en el salón municipal y contó con la presencia del evaluador ambiental del SEA, Luis Pezo y el director de medio ambiente, aseo y ornato de la municipalidad de Cauquenes, Rex Bevanente junto a profesionales de esa unidad, con el objetivo de abordar y conocer el avance del proyecto energético parque eólico "El Sauzal" y su impacto en la comuna.

